
  

 

第１１９７回 例会 ２０１５年（平成２７年）５月１１日   

                    
前回（４月２７日）例会記録 

 

◇プログレス 日比 敬史 副ＳＡＡ  

１．来客紹介 今泉 忠亮 親睦委員 

ゲスト：０名 地区外：０名 地区内：４名 合計４名 

 

２．会長の時間 小島 常男 会長 

 

ご来客の皆様ようこそお越しいただきました。どうぞごゆっくりお過ごしください。 

今週からゴールデンウィークですが、５月５日に中之島中央公会堂を中心とした地区のロータリ

ーデイが開催されます。私は愛のパレードに参加した後、デパート勤務繁忙時の為、仕事に戻

ろうと思っていましたが、先週泉ガバナーから電話があり「ロータリー塾・泉ガバナーと語ろう」と

いうプログラムに「私とこの１年」というテーマで話をしてくださいとの事で、現在慌ててパワーポ

イントを勉強しています。 

本日は月度最終例会なので楽器の話をさせていただきます。ビジターの皆様、いつもはロータリーに因んだ話をさせてい

ただいておりますのでご理解ご寛容賜りますようお願い申し上げます。 

 

 

 

本日のプログラム                       （本日のプログレス 片岡 清夫 ＳＡＡ） 
○ ロ-タリ-ソング  「君が代」「船場ソング」 

○ 会長の時間  ◎ 幹事報告  ◎ 委員会報告  ◎ ニコニコ箱報告  ◎ 出席報告 

○ 卓 話 「海外交換留学生 ＮＹ州のジョシュア シェクター君紹介」 小島 常男 会員  

○ 理事会 ３１階「カトレア」１３:４０～ 

・琵琶湖周航のうた 

・仲よし小道 

・花いちもんめ 
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四つのテスト／言行はこれに照してから 

Ｉ．真実かどうか Ⅱ．みんなに公平か 

Ⅲ．好意と友情を深めるか Ⅳ．みんなの為になるかどうか 



 

今日の楽器は先日初めて買った電気ギターです。7 月に使う必要があって購入しました。以前か

ら心斎橋の三木楽器にはお世話になっていましたが、会長の時間が始まってからは加速度が付

いたような状況になっています。 

持参したのはエピフォンのセミ・アコースティックギターといい、若い頃ビートルズがよく使っていた

モデルより一回り小さいタイプで日本人には取り回しやすいサイズです。いろいろな電気的装置

が付いているのも拘らず非常にリーズナブルなのですが、アンプを通すと実にいろいろな音が出

せるのでとても面白く、はまっております。 

エレキギターといえば、私にとってはベンチャーズに始まり続いてビートルズ、その後悪ガキのローリングストーンズが耳に

入ってきましたが、人工的に歪ませた音は疲れます。 

私はミスターギターと呼ばれるチェット・アトキンスのギャロッピング奏法が好きです。ビートルズや PPM等多くのミュージシャ

ンがこの奏法で演奏していますが親指で低音、のリズムを、人差し指と中指でメロディーを奏でます。 

今日はPPMも演奏している「フレイト・トレイン（貨物列車）」という曲の、さわりを弾かせていただきます。 

会長の時間は以上です。ご清聴ありがとうございました。 

 

３．幹事報告  堀 浩司 幹事 

①青少年交換留学生のジョシュア君の入学許可証明書を先日今宮高校から頂いて参りました。小島会長の出身校でありま

すのですぐにいただく事ができました。地区の事務局に提出をしたいと思います。 

②本日皆様のメールボックスにロースターのコピーを入れておりますので、来期の校正をお願いいたします。写真がかなり

古い方もいらっしゃいますので写真の交換も併せて校正の程お願いいたします。 

③５月１１日（月）のスケジュールの変更をお知らせいたします。現行の理事会１１：２０～の予定が１３：４０～に、次年度協議

会は２５日（月）１３：４０～に変更になっておりますのでお間違えのなきようよろしくお願いいたします。 

 

４．ニコニコ箱報告 斧原 秀夫 親睦委員 

松谷 会員‥‥職奉卓話です。よろしくお願い致します。 

斧原、伊藤、新川、小島、清水、北野、日比、大磯、平山、今泉、藤野、岡本（茂）、斎藤(満)、宮原、渡辺、松永、塩尻、 

片岡、小山、俣野、井澤、中村、堀、甚田、杉浦、 

各会員‥‥ネパール カトマンズ 大震災 

 

５．出席報告 日比 敬史 副ＳＡＡ 

会員総数 ４０名 出席率計算会員数 ４０名 出席員数 ３２名 出席率 ８０％ 

第１１９３回（４月６日） 修正出席率 ９５％ 

 

６．職業奉仕卓話 

◎「社歴」 大磯 隆一 会員 

 

創業は大正８年９月、大磯商店として呉服卸売を南本町４丁目４番地で開業、今年で９６年となりま

す。 

「天洋」のブランドで天洋セル、天洋コートを主力商品として売り出し、店員は３０名から５０名程、建

物は木造３階建て、１、２階を店舗、３階は住居として使用していました。 

 

 



 

昭和１８年戦争の為、一時商売を中断、昭和２０年３月、大阪の空襲に依り店舗も総て全焼してしまいました。 

しかし、昭和２１年１２月、焼跡に１５坪のバラックを建て当時は衣料統制の為、運動具の卸商を開業、阪神タイガースの藤

村、別当、金田等有名選手のサインをバットに刻印し販売、盛況を博した。 

昭和２３年運動具卸を一切他社に譲り渡し、織物問屋として大磯産業株式会社を設立、従来の呉服と服地部を開設、「テン

ヨーテックス」として服地の切り売りを大々的に始める。 

昭和２５年、卸得意先の会「天洋会」を結成。年々会員も増え百社程となり、毎年１回一流の講師を迎え一泊の研修旅行を 

行う。 

又、昭和２７年社員の父兄会を開催。毎年会社の幹部と社員の御父兄で一泊の親睦旅行を行う。 

昭和２９年５月、東京日本橋堀留に支店を開設、昭和３４年９月、毎日テレビで天洋コートのコマーシャルを始める。 

雑誌新聞等には専属モデルとして、浪花千栄子さん、小山明子さんに活躍して頂く。又、婦人服は宝塚のスター等を起用

して宣伝をした。 

昭和３５年貿易部を新設、服地の輸出、ヨーロッパから婦人服の輸入等を始める。婦人服はプリーツのスカートを加工販売、

ミラノリブのスーツ・ドレス等好調に販売した。 

昭和４２年イタリア・ミラノのコウェル社と業務提携ライセンス契約を結び、ピッティブランドとしてドレス・スーツを販売、業績

を上げる。 

昭和３９年２月京都店開設、プリント地の加工販売を始める。昭和４１年３月、福岡支店開設。昭和４３年、香港支店開設。昭

和４５年、カジュアルのコーディネイトブランド「ランボーイ」とLサイズ「メコナ」を発売、業績を上げる。 

昭和４６年、NECのコンピューター導入、昭和４８年８月、箕面ファッションセンター新築落成等、昭和の社歴でありましたが、

いつも何か「新商品」を開発・販売、顧客のニーズに合った物作りをし、提供して来ました。又、会社の発展と同様に社員の 

家族・家庭も大切にして来れたと思います。 

その後オイルショック、バブルの崩壊で事業縮小する等の試練はありましたが、初心を忘れず今後も会社の運営をして参

り、百周年に向かって努力致したいと思います。 

 

◎ 松谷 廣信 会員 

 
一昨年、船場がＩＭ担当の時、スピーカー役として紹介させていただいた、私の親友である高山

良二のカンボジア支援について、若干お話させて頂きます。彼とは自衛隊の同期で、昭和４１

年から４５年まで４年間寝起きを共にした中で、一緒に大学にも学んでいました。 

私は、４年で除隊しましたが、彼はそのまま残り、５５歳で定年を迎えました。最後は２佐、昔の階

級で云うと中佐になります。彼は、自衛隊が初めて行ったカンボジアＰＫＯの先遣隊として半年

間駐留しましたが、何故かカンボジアに魅せられ、定年と同時に、自衛隊ＯＢの仲間を募り、ＮＰ

Ｏ（ジェイマス）を立ち上げ、カンボジアの地雷と不発弾処理のボランティア活動を行う事になります。彼は、当初から現

地代表としてカンボジアに常駐、シーマックに協力す

る形で動きましたが、４年前にジェイマスから独立し、

新たに出身地の愛媛県を中心に協力者を募り、ＩＭＣＣ

ＤというＮＰＯを立ち上げ、理事長に就任すると同時に

カンボジアに常駐し、同じく地雷と不発弾処理を継続

的に行いながら、カンボジアの復興顧問（バッタンバン

州、他２州）に就任し、幅広い支援活動に奔走していま

す。 

 



 

 

その彼が前々から「マッチャン１回カンボジアに来いとしつこく誘われていたので、

一昨年末に妻と２人でカンボジアに行きました。現地で、彼の活動を目のあたりにし、

その時の感動から、私にも何か・・・と思い立ち、その場で小学校の寄贈を約束しま

した。 

すぐに彼が動き、Ⅰケ月後には全ての段取りをつけ、昨年６月末に学校は完成。 

７月には開校式の運びとなりましたが、私は仕事の都合で行けなかった為、 

今年２月に再度単独でカンボジアに行き、学校に行ってきました。その時の様子を映像で紹介させて頂きます。 

 

 

 

 

☆☆☆☆ ロータリーフェスティバル ☆☆☆☆ 

開催日：２０１５年５月５日（火） ９：００～２０：００ 

                       場所：大阪市中央公会堂 

                                                         小島 常男 

雨の予報から一転、快晴に恵まれた５月５日、中之島中央公会堂で行われたロータリ

ーフェスティバルは愛のパレードから始まりました。２６６０地区から集まった多くの会

員家族、ローターアクト、ローテックス達が中之島図書館からスタートして大阪市役所

前を通り、北浜の証券取引所前を右折、ライオン橋を渡り中之島中央公会堂まで行進

しました。 

その後、中之島中央公会堂で危険ドラッグ撲滅サミットをはじめ各種プログラムが開催

され、会員各位のご参加いただきました。 

私は「ロータリー塾・泉ガバナーと語ろう」という

プログラムで「私とこの一年」という事例発表に

参加し、初めてパワーポイントを使いました。 

フェスティバルのフィナーレはテノール歌手加藤ヒロユキさんとヴァイオリニスト阿佐

聖姫子さんのチャリティーコンサートでした。 

普段入ることのない美しいメインホールで心温まる素晴らしい音楽に触れ、有意義

な一日を過ごすことが出来ました。 

 

 

 

 

     ☆５月１８日（月）例会予定 

・創立２７周年記念例会 ３２F「スカイテラス」 １７：３０～１８：００ 

・懇親会 ３２F「スカイテラス」 １８：１０～２０：３０ 

 


